

大阪城

2021
3/29
(月)
14153
号

全港湾
西成分会

224
6647-
4947

桜が吹いて暖かくなってきたが花見の話は
少ない。桜も一瞬吹雪で相手をされず
淋しい風に見える。

コロナとデジタルの時代。先日地下鉄に
乗っていたら、新聞を読んでいる人を見て
ビックリしてビックリしている自分にアレーと
思った。周りはほとんど無心にスマホを見て
指でたたっている。たまに本など読む人も
見るがその姿も少しめずらしい。10年ほど前
は通勤時は新聞読む人はいっぱいだったのに……
時代と社会は一日も休むことなく変化してく
のだから。

コロナだが大阪が少し続けている。全国の死者
9千人を超え5月には10万人を超えそうだと。
高齢者3600万人のワクチンは5月連休後
とかいつている。4月からは新年度、社会も暗か
くなって動きを定めるので、変異株のウイルス
相手で、殺されないうちにはたいへんな思いを
しているかわばならないようです。暖かさは、
ウイルスに有利とかいうし、変異株、変化する
ウイルスなのでワクチンでもうたいじようぶとなる
だろうが。オリンピックどころではないだろう。

大阪新型コロナ・リバウンド

大阪府は27日、新型コロナウイルスの感染者が新たに386人確認されたと発表した。1日あたりの新規感染者が300人以上となるのは2日連続。確認された新たな死者は2人だった。

地域の関連施設で感染者

先週、あいりんホームレスシェルターの利用者に感染者がでて、特掃求人の一部影響がでているようです。大阪維新は元市長の橋下がテレビにでまくって言いふらしているように極力PCR検査をしないような政策を取っているので、このまま重篤発症者のみの対応をつづけるようです。住民の命と健康を考えたらちゃんと検査をすべきです。

ワクチンもなかなか進まず打つ手なしの状況下どさくさにまぎれ大阪『広域一元化条例』を強行

国も地方自治体もコロナ対策がゆきずまっている中、松井大阪市長吉村府知事は昨年11月2度目の住民投票で否決された都構想と同趣旨の条例を公明党を抱き込んで強行した。「政界引退する」といった人のやることじゃない。